

Rendez-vous avec l'excellence

Depuis 30 ans, les pépinières Cannebeth se consacrent aux méditerranéennes, bougainvillées en tête.



Pieds mères de lantanas



Agapanthe 'African Sky'



Bougainvillée 'James Walker'



Lampranthus (ou ficoïde)



Plumbago du Cap.

PHOTOS CANNEBETH/SF, SAUF BOUGAINVILLÉE: BOJASTICA

Prime à l'innovation

La pépinière Cannebeth a été distinguée lors du dernier Salon du végétal qui s'est tenu à Nantes (44) en juin. Marie et Philippe Levaux ont reçu la médaille d'argent du prix Innovert pour Tijardin liberté, une potée fleurie, prête à poser, dotée d'une réserve d'eau dans laquelle trempe un cordon qui humidifie la terre par capillarité.

Ce système permet aux jardiniers de s'absenter quelques jours sans mauvaise surprise au retour.



PÉPINIÈRES CANNEBETH : UN AIR DU SUD

Le 1^{er} décembre 1985... ils s'en souviennent comme si c'était hier. Ce jour-là, Marie et Philippe Levaux ont jeté l'ancre sur le littoral du Languedoc. "Nous nous sommes rencontrés à l'école, se souvient Marie. Je viens de la région angevine, où je faisais des études d'économie. Philippe est originaire d'Antibes (06) et suivait des études d'ingénieur horticole à... Angers." Après un premier emploi chez le célèbre pépiniériste Jean Rey, près de Toulon (83), le couple cherche à s'établir. "C'était déjà difficile à l'époque de trouver du foncier sur la côte varoise", précise Philippe. À quelques encablures de Montpellier (34), une serre de 2 500 m² leur offre cependant cette opportunité. La pépinière Cannebeth est née, elle produit rapidement : des géraniums

d'abord. Puis Marie et Philippe Levaux lancent leur gamme ensoleillée : bougainvillées, lantanas, dipladénias... "Les plantes méditerranéennes étaient dans notre cœur, souligne la pépiniériste. Comme nous voulions proposer un large choix, nous avons acquis beaucoup de variétés au fil du temps." Le Conservatoire des collections végétales spécialisées (CCVS) leur reconnaît deux collections nationales. La pépinière possède aujourd'hui 120 variétés de bougainvillées et 60 de lantanas. En 30 ans, l'entreprise a bien évolué : les cultures s'étendent désormais sur 40 000 m² et les 25 salariés produisent 800 000 végétaux par an. Mais les valeurs de Marie et Philippe Levaux n'ont pas changé : passion, amour et humanisme.